

## Warum buddeln die denn da?

Wer vor kurzem Schülerinnen und Schüler leicht gebeugt und mit Ihren kleinen Schaufeln am Hang an der Schwimmbadstraße gesehen hat, war möglicherweise etwas verwundert.



gut vergraben in der Erde.

Unzählige Blumenzwiebeln, die der Förderverein gekauft hatte, wurden von den fleißigen Händen in der Erde versteckt. Auf die Frage, was sie denn nun als Belohnung bekämen, antwortete unser Hausmeister Christian, der die Aktion betreute: „Viele bunte Blumen im Frühjahr!“